

PISA 2025

¡Tu rol es clave!

Ayúdanos a poner a Chile en el mapa de la educación mundial

Queridas familias:

Muy pronto, en nuestro colegio se aplicará la Prueba PISA 2025, un estudio internacional que se realiza en más de 91 países y que evalúa cómo los estudiantes de 15 años aplican sus conocimientos en Lectura, Matemáticas y Ciencias.

Solo algunos colegios de Chile son seleccionados para participar, y este año el nuestro es uno de ellos!

¿Qué significa para nuestros estudiantes?

- Vivir una experiencia única y formar parte de una evaluación reconocida en todo el mundo.
- Representar a miles de estudiantes chilenos.
- Contribuir a que conozcamos y mejoremos la educación en nuestro país.



¿Por qué es importante?



- Prestigio internacional: PISA es una de las evaluaciones educativas más reconocidas a nivel mundial.
- Impacto real: Los resultados ayudan a mejorar las políticas educativas en Chile y en otros países.
- Orgullo escolar: ¡Nuestro colegio y nuestros estudiantes estarán en el mapa de la educación global!

¡Gracias por apoyar y motivar a sus hijos en esta gran oportunidad!

